
 
 
 
 

GZREM 6-10 
 

Anleitung / Owner´s manual 
 

(AWV4.0) 
 

Kompatibel mit / Compatible with GZDSP 6-10SQ 
 

 

Funktionen / Functions 
 

1. Lautstärkeeinstellung / Volume Control 

 

 

 

 

 

 

2.  Eingangsquelle wechseln / Source Change 

 

3. Voreinstellungen wechseln / Preset Change 

 

 

 

 

 

 

 

4. Subwoofer Lautstärke / Subwoofer Level 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



Anschluss / Connection 
 

 
 

Es sollte immer die aktuellste Software-Version genutzt werden. Diese kann von der Ground Zero Webseite heruntergeladen werden. 

It´s recommended to use the latest available software version for the GZDSP unit. Download the latest version from the web page. 
 

Gewährleistung & Garantie / Terms of Warranty 
 

Die Gewährleistung entspricht der gesetzlichen Regelung. Eine Rücksendung kann nur nach vorheriger Absprache und in der 
Originalverpackung erfolgen. Bitte unbedingt einen maschinell erstellten Kaufbeleg und eine Fehlerbeschreibung beilegen. Von der 
Gewährleistung ausgeschlossen sind Defekte, die durch Überlastung, unsachgemäße Behandlung oder bei Teilnahme an Wettbewerben 
entstanden sind. Wir behalten uns das Recht vor, zukünftig nötige Änderungen oder Verbesserungen an dem Produkt vorzunehmen, ohne 
den Kunden darüber zu informieren. 
 
The limited warranty for this product is covered by GROUND ZERO´s regional distribution partners and their terms and conditions. For 
further information contact your local retailer or distributor 
 
 

Sicherheitshinweise & Herstellererklärung / Safety instruction & Manufacturer´s declaration 
 

Sicherheitshinweise: Setzen Sie dieses Gerät keinen extremen Temperaturen, Feuer, hoher Feuchtigkeit oder direktem Kontakt mit 
Flüssigkeiten aus. Verwenden Sie das Gerät nicht, wenn es beschädigt ist oder Flüssigkeiten ausgesetzt war. Halten Sie das Gerät, die 
Verpackung sowie jegliche Zubehörteile, Schrauben etc. von Kindern und Haustieren fern, um Unfällen vorzubeugen und Erstickungsgefahren 
zu vermeiden. 
Herstellererklärung: Hiermit erklärt die Ground Zero GmbH, dass dieses Gerät der Richtlinie 2014/30/EU (EMV) entspricht. Hiermit wird 
außerdem erklärt, dass dieses Produkt mit den Regeln folgender EU-Direktiven (einschließlich aller anwendbaren Änderungen) konform ist: 
2011/65/EU RoHS2 und 2001/95/EC - Richtlinie über die allgemeine Produktsicherheit. Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung 
ist auf www.ground-zero-audio.com verfügbar. Elektronische Produkte enthalten wertvolle Rohstoffe und dürfen nicht über den normalen 
Hausmüll entsorgt werden. Bitte bringen Sie das Gerät nach Ende der Lebensdauer zu Ihrer lokalen Recyclingeinrichtung. 
 
 
 

Safety Instructions: Do not expose the device to extreme temperatures, fire, high humidity or direct contact with liquids. Do not use the device 
if it has been damaged or exposed to liquids. Keep the device, packaging and accessories away from children and pets to prevent accidents 
and suffocation. 
Manufacturer‘s declaration: Herewith Ground Zero GmbH declares that this product complies with the directive 2014/30/EU (EMC) and 
further declares that this product is in conformity with the rules of the EU directives (including all applicable amendments) 2011/65/EU RoHS2 
and 2001/95/EC General Product Safety directive. The full text of the Declaration of Conformity (EU) is available at the following internet 
address: www.ground-zero-audio.com. Electronic products contain valuable raw materials and must not be disposed of with normal household 
waste. At the end of its service life, please bring the device to your local recycling facility. 
 
 

 
 

 
GROUND ZERO Produkte werden in Deutschland entwickelt 

GROUND ZERO products are engineered in Germany 
 

 
GROUND ZERO – Internationaler Sponsor der 

GROUND ZERO - international sponsor of 
   

 

 
 
 

Ground Zero GmbH 
Erlenweg 25, 85658 Egmating, Germany 

Tel. +49 (0)8095/873 830  Fax -8310 
www.ground-zero-audio.com  

 

http://www.ground-zero-audio.com/
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